

## Elda no acogerá las pruebas del Campeonato nacional de Supercross

25/06/2015



Las pruebas se iban a realizar en el antiguo campo de fútbol | Jesús Cruces

El concejal de Deportes, Fernando Gómez, ha informado que no se llevarán a cabo las pruebas de Supercross previstas para julio y septiembre en Elda. Según Gómez la razón es que "un mes después de la firma del convenio, ya con el nuevo equipo de Gobierno, los organizadores no habían aportado al Ayuntamiento ni un solo documento de los muchos que son necesarios para el inicio de un expediente" que concluya con la autorización tras cumplir con todos los requisitos administrativos.

El convenio fue firmado el pasado 12 de mayo entre el primer teniente de alcalde de la anterior legislatura,

Francisco Muñoz, y el Club Deportivo X Treme de Salamanca, en calidad de organizador. El 22 de mayo, a dos días de las elecciones municipales, se anunció públicamente la realización de este acuerdo.

El concejal asegura que a un mes vista es "imposible que se puedan solventar todos los trámites cuando ni siquiera se ha iniciado el expediente". Según Gómez, "uno de los problemas que surgió es que la empresa con la que se firmó el convenio a mediados de mayo ya no forma parte de la organización, y los promotores locales pretendían crear una nueva empresa ex profeso para esta prueba, con lo que habría que redactar un nuevo convenio". El

edil ha afirmado que han ofrecido a los organizadores la posibilidad de realizar la prueba en septiembre, pero estos no han aceptado la propuesta.

Gómez ha explicado que "el equipo de gobierno del Partido Popular autorizó a dos clubes deportivos de la ciudad el uso de esas mismas instalaciones para la celebración de sendos campus de verano entre el 22 de junio y el 29 de julio en el que están tomando parte más de 110 niños" y que no tienen intención de "dejar a los niños en la estacada". Gómez ha calificado de "irresponsable" esta circunstancia y de "rocambolesca" la historia con la que ha tenido que lidiar en sus primeros días como responsable del área de Deportes.

Gómez ha afirmado que sospecha que "se aprovechó para hacerse la foto antes de las elecciones y sin embargo es el actual equipo de gobierno el que se ha encontrado con el problema y contra el que de manera injusta se están cargando las tintas".



Fernando Gómez afirma que el PP fue "irresponsable" | Jesús Cruces

## El PP desmiente

El concejal popular Francisco Muñoz ha salido al paso para explicar que el Ayuntamiento "solo le cedió el antiguo campo de fútbol a la organización, la cual se debía encargar de todo lo demás". Respecto a que los niños estén en esta área ha afirmado que "solo se le iba a ceder a la federación el tiempo necesario". La documentación, según Muñoz, tenían que llevarla al Consistorio los propios organizadores y "en unos días se puede organizar el acto, pero me consta no ha habido voluntad".

Muñoz ha afirmado que "en Elda se iba a abrir y clausurar el campeonato nacional de Motocross, se nombraría al ganador nacional, ayudaría a promocionar la ciudad, y, además, se había firmado un acuerdo con TVE", lo que para el edil "era un pelotazo para Elda". El exconcejal ha sentenciado que "a cambio de ceder el espacio íbamos a tener una gran repercusión mediática a nivel España, iba a volver el motocross a Elda, teníamos claro que era beneficioso para la ciudad y por eso lo hicimos".